

PADRE DE LA NANOTECNOLOGÍA

RICHARD FEYNMAN



ICM^QL

¿Sabías que **Richard Feynman** es considerado el padre de la nanotecnología?

En 1959, Richard Feynman ofreció la reconocida conferencia “Hay mucho espacio en el fondo” ante los miembros de la Sociedad Americana de Física, en la que adelantaba la posibilidad de manipular directamente los átomos de manera individual, como una manera más potente y eficaz de crear nuevos materiales. ¡Así es:

LA NANOTECNOLOGÍA.

“ En el fondo hay espacio de sobra



En 1965 sus importantes avances lo llevaron a ser galardonado con un Premio Nobel de Física, especialmente por la formulación de la electrodinámica cuántica.

Supported by